



# 落合中だより

真庭市立落合中学校

『校訓』明るく・楽しく・美しく

令和7年12月24日発行 No. 13

## \* 2学期終了、よく頑張りました！！\*

長かった2学期が今日で終わりです。酷暑と言われた晩夏から、早い冬の訪れまでの長い4ヶ月間でした。皆さんは、運動会や職場体験・福祉体験等の行事をはじめ日々の授業、係・委員会活動、そして部活動等大変よく頑張りました。様々な体験や経験から多くのことを学び身につけて、大きく成長したように思います。時にはうまくいかなかったことや失敗もあったかもしれません、全て皆さんの成長につながっています。三者懇談で話されたことを材料にして、新しい年のさらなる飛躍につなげていってください。また、2学期も学校を訪れた方々から褒められることがたくさんありました。挨拶がよくできること、掃除が行き届いていること、集中して授業に取り組めていること等です。こういった話を聞く度にとてもうれしい気持ちになりました。

明日から約2週間の冬休みになります。規則正しい生活を送り、健康に留意しながら充実した休みにしてください。特に3年生は受験に向けて1ヶ月を切りました。それぞれの進路実現のために今やるべきことに集中して頑張ってください。3学期の始業式には、また元気な顔で会いましょう。



### ○人権参観日・人権講演会

11月19日、人権参観日を行いました。1年生は「いじめについて」、2年生は「他者理解」、3年生は「LGBTQについて」の学習を通して人権についての理解を深め、実践していく力を学びました。保護者の皆さんにも真剣に学習する様子を見ていただけたことと思います。その後はPTA研修部企画の人権講演会があり、兵庫県立尼崎高校の和田秀雄先生から「子どもの成長」と題してリードマネジメントを用いたカウンセリング（フィードバック）の技術のお話をいただきました。小グループでのワークショップもあり、楽しく笑顔の絶えない研修となりました。また、3年生の保護者対象の進路説明会も行われ、充実した1日になりました。お忙しい中、多くの方に足を運んでいただき、ありがとうございました。



### ○芸術鑑賞会

11月17日、田賀屋狂言会の田賀屋夙生（たがやはやお）さん、島田洋海（しまだひろみ）さんの親子狂言師を招き、鑑賞会と体験学習会を開きました。めったに見られないプロの狂言師による演目「清水」を鑑賞し、本物に触れることができました。また、体験学習では基本的な動きや発声の指導を受けました。楽しく日本の伝統芸能について知ることができ、貴重な経験になりました。



### ○生徒会選挙

11月21日に執行部、12月12日には専門委員長の選挙が行われ、新しい生徒会役員が選出されました。多くの生徒が立候補し、選挙期間中には玄関で投票を訴える姿も見られました。どの立候補者も学校をより良くしていくために自分が頑張りたいことを一生懸命に考えて訴えました。また、真庭市から大人の正式な選挙で使用する記載台と投票箱を借りて本物さながらに行われました。皆さんが18歳になって選挙権を持ち、投票に行った時には中学校の選挙のことを思い出すかもしれません。このことも貴重な体験になったと思います。



### 保護者の皆様

本年も本校の教育活動を支えていただき、誠にありがとうございました。皆様の温かいご理解とご協力に心より感謝申し上げます。明日からの冬休みは家庭で過ごす時間が長くなります。お子様の頑張りを労い、ゆっくりと対話する時間を持つていただければ幸いです。どうぞ、ご家族で健やかな新年をお迎えください。

